

音吉な皆さま、**いつもお世話になっております。**

あっという間に2月が過ぎ去りました。緊急事態宣言は3月21日まで再延長される見込みだそうです。やむを得ないですね。今、宣言を撤回して、再び感染者が増えたら内閣が飛



ぶでしょう。そしてオリンピックも通常開催はできないでしょう（全競技無観客が唯一の選択肢か）。お店としても20時営業終了でこれまで通りの対応ととっていくこととなります。正直な話、お客様の数は半減していますので一日も早い宣言解除を待つこととなります。

おそらく、時短要請協力金も引き続き交付をされることになると思います。弊社のような小さなお店には多すぎる金額ですが、ミュージシャンへの支払い（MC100%バック+支援金）で報いるつもりです。1月、2月は売上よりもミュージシャンへの支払いが多くなり通常でいえば債務超過の状態です。が、やせ我慢で頑張ります。

今月のお知らせです。

1、これまでもご要望が多かったのですが、**ライブのお支払いにクレジット**



**カードをお使いいただける**ようになりました。

VISA、マスター、楽天カードがご利用いただけます。細かい話をすると「手数料」がカード会社に対して発生してしまうのですが、これまで以上にたくさん飲んで、食べていただけるのではないかと期待し、お支払い時に手数料等の上乗せはしないことにします。世の中の動きに合わせてキャッシュレスに近づけます。今まで通りPAYPAYもお使いいただけます。今日、カードリーダーが到着しました。とりあえずVISA、MASTER、SUICAが使えることを確認しました。どうぞ、便利にご利用ください。

## 2、コロナ対策は万全に

減席しています。緊急事態宣言後はさらに席数を減らして現在は 9 席で満席としています。どうやっても儲かりません。3月8日以降は15席に増やすつもりでしたが、また先



延ばしになりました。がっかりです。自分と嫁は先月より「ダブルマスク」  
にしております。「コロナウイルスを一ミリも店に入れない」ということは不可能だと思っ  
ていますが、絶対に「**クラスターを発生させない**」ことが使命だと考えて  
おります。余計かもしれませんが、大きなクラスターはその多くが病院か、高齢者向けの施  
設です。ライブハウスは絶対に安全とは言えないのですが、体調が悪い人が来ない、という  
一点だけでかなりのリスクを避けることができている、と考えております。当店も役所への  
届け出は「飲食業」ですのでマスクレスのリスクはあるわけですが、当店は向かい合わせの  
席を持たないレイアウトにしております。どうかお出かけをお願いします。

## 3、今後のライブ活動 3月、4月のライブの予定表を添付します。

初めての試みですが、落語を配信付きでやります。3月6日(土)13時から三遊亭鳳月さ



んをゲストに落語とともに落語の楽しみ方をライブ  
方式で行います。ジャズ喫茶メグはどこに行った、とお叱りを受けそうですが、人生を豊か  
にするものであれば音楽でなくてもいい、という幅広い価値観で参ります。事実、映画のイ  
ベントもやっています。お席は既に満員ですが、配信でお楽しみいただけます。

<https://passmarket.yahoo.co.jp/event/show/detail/01acm511gbqdx.html>

4、当店も4月で三周年を迎えます。とんでもない一年でしたが、皆様のおかげをもちまして3周年を迎えることができます。改めて御礼を申し上げます。4月は特別編成でおとどけします。

3月28日(日)昼 山本剛トリオ 日本のピアノトリオの代名詞 待ちました！

3月31日(水) 片倉真由子デュオ 今、日本のジャズピアニストとしてはぴかー！

4月1日(木) 名知怜美デュオ ご存じ西東京のため息^^;。ハスキーなスキヤット！

4月2日(金) 高木里代子トリオ 音吉になくってはならぬ人 日奈さん、西川さんトリオ

4月3日(土)昼 諸田バンド 地元三鷹の超ベテランドラマー

4月3日(土)夜 大橋祐子トリオ CD発売記念も兼ねています。ダブルでめでたい！

4月4日(日)昼 グレース・マーヤデュオ これまた素晴らしいドラムとのデュオです

4月10日(土)昼 本多俊之デュオ あのレジェンドが帰ってきました。

ご予約はこちらから それぞれ配信もあります。

<http://otokichi-meg.net/>

## 5、編集後記

3月7日の解除を心待ちにしていたのですが、またしても延長されるようです。ため息が出ます。20時閉店は飲み屋にとっては致命的です。また解除されるとしても大阪と同様に21時、22時、制限撤廃と段階を踏むようです。時短協力金のおかげで何とか持ちこたえていますが、思いは複雑です。協力金が撤廃されて果たして元の水準にお客様は戻ってくださるのか。ニュースなどで各地の反応を見る限り、コロナ前への水準への戻りは相当時間がかかりそうです。コロナ禍中に始めた配信はおかげさまで売り上げの減少をかなり補ってくれています。ライブハウスもミュージシャンも収入の道の多角化を求められていると思いま



す。甘くないですね。 ←「音吉! MEG」店内です。

宣言の解除後もコロナ対策は続けます。検温、除菌、シールド、マスク着用のお願い、等々。これらはコロナが収束しても続けていくものかと思えます。

さて、オリンピックはどうなるのでしょうか。医療従事者、高齢者へのワクチン投与はなんと6月いっぱいかかるそうです。7000万人余の一般人はいつになるのでしょうか。62歳の私は準高齢者だと思うのですが(笑)。あきらめましょう。オリンピックは無観客で行うしかないでしょう。いいんです、どうせテレビで見るつもりでした^^;。

ではまた来月！ 「音吉! MEG」店主 柳本 拝